
Subject: Wirkung Fin nur bei manchen??
Posted by Haar31 on Tue, 01 Jul 2008 20:50:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich weiß, es ist ein leidiges thema. es scheint ja alles viel komplizierter und komplexer zu sein,
als das eine pille den ausfall stoppen würde. (so wie es uwe ochsenknecht und hannes
jaenneke gerne gesagt haben) es scheint ja nun mal so, dass propecia bei manchen hilft bei
manchen nicht. woran kann das liegen? mit dem zusammenspiel anderer faktoren wie
ernährung, gesundheit, fitness... haben wir hier irgendwie daten über erfahrungen, die wir
einordnen könnten. so dass jemand, der erfolg hatte auch alle anderen möglichen faktoren
über sich präsentiert? 

propecia gibt es jetzt ja schon einige jahre. wurde die pille jemals verändert/verbessert? oder
war das damals eie lösung, die jetzt erstmal gilt, bis etwas anderes kommt.

und is propecia das "beste" fin? oder gibt es unterschiede??

würde hier gerne eine rege diskussion anleiern...
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